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Губернатор Георгий Полтавченко считает, что весь Санкт-Петербург должен быть
включен в перечень исторических поселений федерального значения. Об этом
сообщила  в среду пресс-служба городской администрации.    "Губернатор дал
указание подготовить соответствующее обращение в Министерство культуры РФ", -
отмечается в сообщении.
 
Возможность официального закрепления за Санкт-Петербургом этого статуса возникла
после того, как 12 ноября 2012 года был принят Федеральный закон N179-ФЗ о
внесении изменений в Федеральный закон "Об объектах культурного наследия
(памятниках истории и культуры) народов Российской Федерации".
 
Эти изменения были подготовлены на основании предложений губернатора Петербурга,
согласованных с Министерством регионального развития и Министерством культуры
РФ. Поправки направлены на оптимизацию регулирования градостроительной
деятельности в исторических поселениях. Кроме того, новая редакция Федерального
закона позволяет конкретизировать статус "исторического поселения" применительно к
Санкт-Петербургу и наполнить это понятие юридическим смыслом.
 
"Предложение губернатора подводит черту под многолетней дискуссией о возможности
исключения Санкт-Петербурга из перечня исторических поселений либо сокращения
границ Санкт-Петербурга как охраняемой историко-культурной территории", -
отмечается в сообщении пресс-службы.
 
"Петербург и так являлся историческим поселением, теперь просто введено понятие
федеральных и региональных исторических поселений, статус стал прописан более
четко, - пояснил  депутат ЗакСа, член Совета по сохранению культурного наследия
Алексей Ковалев. - Самое главное, что нужно теперь сделать, - определить предмет
охраны, а также установить, кто будет выполнять эту работу".
 
По его словам, раньше все градостроительные документы по закону требовалось возить
на согласование в Москву, но это далеко не всегда оправданно. К тому же 
отсутствовали четкие критерии, на основании которых проекты могли быть согласованы
или отклонены. "Теперь эти недочеты устранены - проекты можно согласовывать на
местах, руководствуясь требованиями, прописанными для исторических поселений, при
этом во всех документах обязательно должны быть отражены предметы охраны", -
заявил  депутат.
 
Напомним, в январе 2011  года   Валентина Матвиенко, которая тогда являлась
губернатором Петербурга, обратилась к федеральным властям с  вызвавшей скандал 
просьбой отменить формулировку постановления правительства РФ, согласно которому
вся территория города была признана "историческим поселением". Матвиенко внесла
предложение определить границы исторического поселения историческим центром
Петербурга.
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